

BAB VI

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penjelasan-penjelasan diatas maka dapat kita ambil kesimpulan bahwa Urgensi Membaca dan Menulis dalam Pendidikan Islam berdasarkan Surah Al-‘Alaq ayat 1-5 Menurut Perpesktif Tafsir Al-Wasith karya Syekh Wahbah Az-Zuhaili adalah:

Perintah membaca dan menulis adalah wahyu pertama dalam Islam, Kunci dalam menuntut ilmu, Meminta pertolongan kepada Allah dalam Membaca dan Menulis, Membaca dan Menulis adalah Ibadah, Manfa’at Ibadah (Membaca dan Menulis) tersebut kembali kepada pengamalnya, Kemampuan membaca merupakan karunia Allah yang maha mulia, Keterampilan membaca bisa diusahakan, Membaca yang sebenarnya akan terwujud dengan pengulangan, Perintah membaca yang sangat kuat, Hubungan yang sangat kuat antara Membaca dan Menulis, Keutamaan Menulis, Menulis dan Pena adalah nikmat dari Allah, Menulis adalah perantara untuk saling memahami antar manusia, Menulis untuk menjaga ilmu, melestarikan budaya, dan mengabadikan sejarah, Terjaga dan tegaknya Agama Islam dengan Menulis, Membaca dan menulis membuat kehidupan menjadi baik, Berjalannya suatu aturan karena Menulis, Mempersiapkan masa depan dengan tulisan, Pengajaran Allah kepada manusia adalah Karunia dan Nikmat.

B. Rekomendasi

Berdasarkan berbagai pengetahuan yang penulis peroleh dalam penelitian terkait Urgensi Membaca dan Menulis dalam Pendidikan Islam berdasarkan Surah Al-‘Alaq ayat 1-5 Menurut Perpesktif Tafsir Al-Wasith karya Syekh Wahbah Az-Zuhaili, penulis menyarankan beberapa hal yaitu:

1. Bagi Orang Tua

Orang Tua sebaiknya membiasakan dan terus meningkatkan perhatian anak terhadap ilmu pengetahuan, khususnya ilmu agama melalui kegiatan membaca dan menulis agar kedepannya diharapkan mampu menjadi muslim yang cerdas.

2. Bagi Pendidik

Pendidik sebaiknya membiasakan dan terus meningkatkan perhatian para peserta didik terhadap ilmu pengetahuan, khususnya ilmu agama melalui kegiatan membaca dan menulis baik di dalam ataupun di luar lingkungan sekolah agar kedepannya diharapkan para peserta didik mampu menjadi muslim yang cerdas dan berjiwa pembelajar.

3. Bagi Kaum Muslimin Secara Umum

Hendaknya kaum muslimin semakin giat lagi dalam membaca dan menulis ilmu pengetahuan agar mendapatkan keutamaan-keutamaan yang telah penulis sebutkan dalam penjelasan-penjelasan sebelumnya.